



La parroquia de Santa Catalina reaviva la advocación del Consuelo

La parroquia de Santa Catalina se ha propuesto revitalizar la devoción de la Virgen del Consuelo, con mucho arraigo hace años. La historia se remonta a 1850, cuando, según cuenta la tradición, esa advocación se le apareció a María Antonia Parra García, una mujer sencilla de la localidad, muy devota, que inició una devoción que todavía hoy perdura, aunque en menor medida que antaño. Con el objetivo de reavivarla, los sacerdotes de la parroquia han organizado una serie de actividades destinadas a tal fin. Por ejemplo, se ha publicado un disco compacto, se celebrará un ciclo de conferencias, habrá una novena y se está preparando una obra de teatro. También se ha editado un cuaderno de imágenes que se está repartiendo gratis entre los niños.



Última celebración de Santa Lucía en la "vieja" ermita

El 13 de diciembre volvió a celebrarse en Santa Quiteria la festividad de Santa Lucía. La gran novedad es que será la última vez que la patrona de la vista celebre su onomástica en la actual ermita, que pronto será remodelada.

Eso sí, fueron muchos los fieles que se dieron cita en la tradicional misa y ofrenda floral a una imagen con muchos devotos.

Las mujeres se mueven

Cursillo de nutrición de ANFAR

Un total de 16 mujeres participaron en un curso de 30 horas, impartido por la diplomada María del Mar Navarro, sobre nutrición y dietética, que según la presidenta local de ANFAR, Dolores Manzano, sirvió para que las asistentes aprendieran numerosas cosas que ignoraban en materia de alimentación.

Los café-tertulia de la Asociación de Mujeres

Los café-tertulia que habitualmente celebra en su sede la Asociación de Mujeres comenzaron el martes 8 de noviembre con la charla ofrecida por Paulino Sánchez sobre edificios emblemáticos de la localidad, haciendo repaso de algunos de ellos y respondiendo a todas las preguntas. El 15 de noviembre era la directora técnica de la Cooperativa Santa Catalina, Irene Suárez, la que impartía una cata comentada de aceite. El 22 le tocó el turno a la Policía Local, y Carmen Moreno ofreció diversos consejos sobre seguridad. Y el día 29 fue el farmacéutico Alfredo Carvajal quien trató sobre la importancia de la alimentación. Los café-tertulia continuaron el 13 de diciembre, con la intervención de Fany Orellana, dinamizadora del Centro de la Mujer.

Asamblea de AFAMMER

La asociación que preside Baldomera Santos Olmo celebró asamblea el 4 de noviembre en el Don Diego con vistas a programar las últimas actividades del año, entre ellas un viaje a Córdoba y el roscón de Reyes. La presidenta de AFAMMER resaltó el especial interés que tienen las socias en realizar cursos formativos.

La UP continúa con su Aula de la Mujer

El Aula de la Mujer de la Universidad Popular continúa celebrando charlas, como la que corría a cargo de la diplomada en enfermería Sacri Mateos de la Higuera, quien el 1 de diciembre habló sobre la artrosis, el porqué de esta enfermedad y las causas que la motivan.